

In der Woche vor Ostern schloss das Wahlfach Theater der 3. Sek mit den Aufführungen auf der Rathausbühne ihre Arbeit erfolgreich ab. Die jungen Schauspielerinnen und Schauspieler traten selbstbewusst auf und begeisterten das Publikum.

*Zum Inhalt der Geschichte und der aufgeführten Szenen:*

*Die 14-jährige Lisa lernt beim Chatten einen Unbekannten kennen. Eines Tages will er, dass Lisa sich vor der Webcam für ihn auszieht. Lisa bricht daraufhin sofort den Kontakt mit dem Unbekannten ab. Der aber findet Lisas Adresse und Telefonnummer heraus und belästigt sie weiterhin. Bevor es ihm gelingt, Lisa zu entführen, kommt die Polizei ihm auf die Schliche und es gelingt ihr, den Unbekannten in letzter Sekunde zu überführen.*



**Regisseur Kurt Meier gibt letzte Anweisungen.**

Aufführungen für Schulklassen: Montag und Dienstag (ausverkauft)

Öffentliche Aufführungen: Montag und Dienstag je 18.00

<https://photos.app.goo.gl/ZnhILtnJ8AZohrfY7>

*Die Fotos zeigen die Arbeiten bei den letzten Proben kurz vor der Premiere.*